

1856 et resta à la tête de la paroisse jusqu'au 1er juillet 1873, date de sa mort. En 1858, grâce au zèle et à l'habileté de ce vénérable prêtre, les paroissiens de Saint-Frédéric se construisirent une très jolie église en pierre des champs.

Le successeur de M. Moore fut M. Joseph Hoffman, qui laissa Saint-Frédéric en mai 1879 pour la cure de Saint-David de Lauberivière.

C'est quelques jours plus tard que M. Joseph Etienne Martin, curé actuel de Saint-Frédéric, arrivait dans la paroisse. M. Martin a agrandi le cimetière, restauré l'église et transformé complètement la sacristie. De plus, M. Martin a doté sa paroisse, en 1893, d'un nouveau presbytère.

P.-G. Roy

### Elections municipales

Si nous en croyons les journaux, les électeurs municipaux se chamaillent comme des chiens, dans certaines paroisses.

Quelle bêtise de s'entr'égorgier entre co-paroissiens dont les intérêts sont identiques !

Comment, de plus, concevoir que des chrétiens oublient si facilement, en pareille circonstance, les principes de charité et de justice qui doivent les animer les uns à l'égard des autres ! La cause de ce mal est, le plus souvent, cette pauvre politique qu'on mêle à toutes les sauces.

### Renseignements

“ Les bibliothèques paroissiales sont le complément des écoles dont elles continuent et propagent les fruits.

“ Les parents chrétiens doivent seconder le zèle et les efforts des curés pour établir et maintenir une œuvre si importante (1).

### Dialogue

A. Sais-tu à quoi je pense ?

B. Il est un peu difficile de le deviner.

A. Eh bien ! je pense à tout l'argent que l'on m'a fait perdre.

B. Tu ne penses pas à celui que tu as fait perdre aux autres !

(1) Discipline, page 29.